4 Piéces
83 m?
Réf. 503
430 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Exclusivité! Découvrez ce magnifique appartement de 3 chambres,
idéalement situé sur le boulevard Carnot, offrant un acces facile aux
commerces, écoles et transports en commun, facilitant ainsi votre
quotidien. Doté d'un séjour spacieux de 26 m2, parfait pour recevoir.
Cet appartement est équipé d'un triple vitrage phonique, vous —
garantissant une tranquillité absolue malgré la proximité du boulevard.
Ce bien rare, combinant confort moderne et emplacement stratégique,
est une opportunité a ne pas manguer pour ceux qui cherchent a

s'installer dans I'une des villes les plus prisées de la Céte ...

Discover this magnificent 3 bedroom apartment, ideally located on Boulevard
Carnot, offering easy access to shops, schools and public transport, thus making
your daily life easier. Featuring a spacious 26 m2 living room, perfect for
entertaining. This apartment is equipped with phonic triple glazing, guaranteeing you
absolute tranquility despite the proximity of the boulevard. This rare property,
combining modern comfort and strategic location, is an opportunity not to be
missed for those looking to settle in one of the most popular towns on the Cote

d'Azur. |deal for rental investment
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